

# みんなの居場所

## 親子でチャレンジ強歩会SP②

令和6年3月18日(月)

3月9日にPTA主催強歩会が実施されました。今回はみんなの居場所スピンオフとして、強歩会SPをお送り致します。参加者それぞれに何かを感じ取ってくれているようで嬉しく思います。参加者の熱い思いを感じて頂けると思います。尚、今後は卒業前の6年生から順に紹介していきますのでご了承ください。

### 6年

私は今年で強歩会が2回目の参加でした。昨年は父も一緒に参加していましたが、今年は自分と弟での参加になりました。1つはなんと大変なのが弟の事を考えなければならぬことだと思います。父がいないので自分が気にならなければならぬものなので、そんなことをずっと考えていました。これも私の成長のために必要なことだと自分自身に言い聞かせました。自分が親になったと、これ以上の事を考える毎日が続くと感じます。そのためにも、今日を乗り切りたいと思います。

次は友達との関係について話します。私の班には、周りの人より少し歩くペースが速い人もゆっくりな人もいました。やはり、少し先を歩いて行ってしまうことが多かったです。なので、その人には声をかけて少し待たせてもらうようにしました。早歩きだったり、クールだったり気分持ちが解ります。私もそうです。しかし、強歩会では仲間を放っておいて良い訳がありません。一番ではないにしても、歩ムスピードもそれぞれの個性です。その個性を無視するのは、それこそちゃんと受け入れられるのか、強歩会はこのようにみんなで歩きたいと思っています。

次は「感謝」についてです。この強歩会ではたくさんの感謝があります。一緒に歩いてくれる友達、応援してくれる保護者の皆さん、先走方、朝早くから遅くまで見守ってくれた両親、支えてくださったサポーターの方々…、数えきれない感謝がありました。この感謝に少し歩きながら返せるものがあります。例えばサポーターの方々に、名前を覚えてもらいたい読んでもらう、それだけで心の元気が湧いてきます。友達に対しては「再会」です。「大丈夫」「その一言で自分の事を見てくれたんだ」、安心することができます。ぜひ皆さんも強歩会に参加して、自分でも何かを探してみたいです。

最後にPTAの皆様、私達長洲小学校の児童のために強歩会をして下さったありがとうございます。私はもう卒業しますが、中学生になっても何か特別な予定がない限り、強歩会に参加しようと思っています。昨年もう年もあがりついででした。また来年もぜひ参加したいです。

### 6年

私は今回の回目の強歩会でした。昨年と1〜2ヶ月間も違っていました。楽しくみることができました。けれど実際に歩いてみると「クール」「コース」は坂道が多々あり、やはりきつかったです。「コース」は坂道が多々あり、やはりきつかったです。最後の国道のコースに入ったんです。ずっと真つすコースだったので、歩いてても歩いてても同じ道のような気がして、すくすく歩くと感じる道がありました。これも車道を通って国道を歩いてみると、思っていたより狭く、しかも次の日車道を通ると昨日頑張ったことが一瞬間で消えてしまいました。「車道」を改めて感じました。

一番楽しかったのはみんながクールだと叫び、みんなが〇〇ちゃんと呼ばれていました。いつもは休み時間しか話さないのに、2人だけ話すと話さなくて楽しかったです。写真もたくさんポーズで撮ってもらいました。記念になりました。

最後のクール時はみんな「足がぁ…痛い…」と叫びました。一緒にクールできて良かったです。一番最後にクールした班だけが先にクールした友達や先生方が待っていてくれてクールを祝ってもらえてすごく嬉しかったです。あの時の達成感は今忘れられません。

今年はずっと〇〇さんが帽子にサインを書いていたので、とても嬉しかったです。〇〇さんも〇〇さんもたくさん私達と話してくださって、アドバイスもしてくれました。お陰で楽しく強歩会になりました。班のみんなも優しくて、最高の1日になりました。ありがとうございます！！  
強歩会を計画して下さったPTAの方々、一緒に歩いて下さった先走方、サポーターのみなさん、ありがとうございます。楽しかったです。

### 6年

私は今年初めて強歩会に参加しました。最初は「楽勝」と思っていました。だけど途中から最後までがはげしくなりました。ひたひたのコースです。

途中、変なアツツも出てきました。友達や助っ人の人達と楽しくおしゃべりしながら歩きました。

クールした時はみんな同じように「達成感」や「嬉し」を感じました。「はげしく」思っていたことが、みんなのお陰で完歩することができました。とても良い思い出ができたと思います。

この強歩会が「諦めない心」「チャレンジする心」が学べました。今回強歩会に参加して本当に良かったです。来年も出たいと思います。

今回はいつも良い経験をしたので、ありがとうございます。この経験を活かして「部活」や「勉強」等、色々なことを頑張ろうと思えました。みんなと一緒に歩いて良かったです。

ちなみに…  
一番おいしかった食べ物…  
ファミチキ(スパイス)  
一番楽しかったこと…  
最後の一本道



6年

僕はあまり話す方ではないけれど、友達と歩きたがっていたのでその話を話してあげました。いつも楽しかったです。初めての強歩会は初めて楽しかったし、疲れました。次は中学校になって強歩会に参加...できない...かまじれない...最後の思い出ができて良かった。強歩会の体験は本当に良かったです。強歩会を少くも一回は行ってみたいと思います。僕は筋肉痛が酷かったです。次の強歩会に行かないかなって思っていました。その時は校長先生よりごめんなさいです。

あと、班のみんなに謝りたいです。ちょっと事情があって僕だけ早めに抜けました。そのことを班のみんなに言っていないでして、ごめんなさい。僕も班のみんなに謝りたいです。また参加できるのならばみんなと一緒に参加したいと思います。



6年

僕がなほ強歩会に参加しようと思っただけで、毎日外出しているハスゲをしていて体力が自信があったからです。また、友達に誘われ5年生の時にも参加して、6年生の最後だし、こんな機会はないから、4年生の時も強歩会に参加して達成感や味わえるからです。僕が一番きつかったのは最後の道です。きつかったけど、仲間やサポーターの人が支えてくれたお陰で歩けたと思います。あと、朝の時に雨の降ってきたので、雨が支えてくれたお陰で歩けたと思います。あと、朝の時に雨の降ってきたので、雨が支えてくれたお陰で歩けたと思います。あと、朝の時に雨の降ってきたので、雨が支えてくれたお陰で歩けたと思います。

最後に、僕たちがゴールした時にみんな僕たちが来るのを待っていてくれたし、お疲れ様と言ってくれたので、最後の思い出ができました。です。よかったと思います。

今回の強歩会で仲間との絆ができたと思います。こんな機会を作ってくれたのありがとうございます。また、姉が参加する時は僕も参加するつもりです。

6年

強歩会は今年で2回目でした。今年は去年より楽しみな感じがしたのが良かったです。私達の班はおうちの人の都合や体調不良が理由で4人の班になってしまいました。〇〇ちゃん、〇〇ちゃん、〇〇ちゃんと共に歩き、仲間を励ましたりすることができて本当に良かったです。良い思い出になりました。

午前4時30分に集合して、6年生は前田先生の「がんばるぞー」でスタートしました。国道のコースは昨年歩いた時に比べてきつかったのですが、始めが足が痛くならないかと不安だったので、友達と「フーン」話しながら歩いたのであまり痛みもなくて楽しい時間でした。はじめてファミレスで、みんなお菓子交換をして疲れを吹き飛ばしたのが良かったです。ファミレスを出発した後、〇〇ちゃんも歩いていきました。その後は班行動になったので、班長としても気持ちを引き締めようと思いました。ローソクに書いて休憩をしている、美織ちゃんが「ミートマト食えー」と言っていてリュックからマトを出したのでビックリしたけど、美味しそうに食べていたので、なんかうれしくて笑ってしまいました。

30分過ぎると足がだんだん痛くなってきました。班のみんなも口数が減ってしまいました。すると〇〇ちゃんが音楽を流してくれて、楽しみながら歩くことができました。40分過ぎると足は痛かったけど、ピーク時の痛みも慣れて少し楽になりました。ここから〇〇ちゃん、〇〇ちゃん、〇〇ちゃん、〇〇君の班と一緒に歩きました。この班はとても明るくて元気をもらいました。最後までこの班と一緒に歩き、ゴールする時は4人とサポーターの方々と手を繋いでゴールしました。やっぱりこのゴールの瞬間は感動的だなと思いました。普段味わえない瞬間でした。

6年

今回で強歩会への参加は2回目です。1回目も思ったより大変じゃなかったんですけど、今回もみんなが歩き通すために同じペースで歩くための大変さに気付きました。特に最後の方はペースを意識しないといけないので、みんなが離れてしまい、ハラハラになってしまっているので、声を掛け合うのを意識しました。でも、いつもならまだ寝ている時間に起きて友達と歩くというだけでも新鮮でした。去年よりも長い距離を聞いていただけ、友達と話しながら一緒に歩いている、あんなに楽しかったよって思っています。

もちろん朝早くから夕方まで歩くのも大変でしたが、一緒に歩いてくれた校長先生、前田先生、徳田先生、松野先生、そして保護者の皆様、サポーターの皆様、応援に駆けつけてくださった先生方、たくさんの方々に支えられたこととお陰で最後まで頑張れたと思います。なので、今回の強歩会では応援の持っている力にも改めて気付くことができました。同じ班の友達とゴールした時は、すごい達成感がありました。そして、校長先生が仰っていた「お金では買えない価値を味わったこと」が、今回の強歩会の意味を実感することができました。この先、どんな困難があっても今回の強歩会で頑張った事を思い出して頑張ろうと思っています。

6年生のみんなと保護者の方々、サポーターの方々、先生方と一緒に歩くことができました。嬉しいです。卒業前に最高の思い出ができました。一緒に歩いてあげたいです。

6年

強歩会はいつも楽しかったです。みんな協力して歩きました。43分、みんなが食べたコンビニ飯、きつくて諦めなくなった人もいたけれど、6年生みんな強歩会を楽しみ、成功させることができました。最初はみんな元気だったけど、後になんてかきつきました。みんなが協力することだけでは、いつも家族が作ってくれた飯の大切さも学ばれました。1回しか強歩会に出ることができなかったのが悲しいですが、もし中学生になっても機会があったらまた出たいです。

